



El arzobispo Fernando Chomali exhibió su documental "Miércoles 15:30, memorias de una ausencia".

Seminario en la U. Católica: Autoridades y familiares analizan Plan de Búsqueda de Detenidos Desaparecidos

La U. Católica realizó el seminario "Reflexiones en torno al Plan Nacional de Búsqueda de Detenidos Desaparecidos", donde participaron, entre otros, del ministro de Justicia, Luis Cordero, el arzobispo de Santiago, Fernando Chomali, académicos y directoras de agrupaciones de familiares.

En el encuentro, el titular de Justicia aseguró que el plan "no señala solo números, sino que trata de identificar quiénes son. La mayoría hombres, jóvenes, sin identificación política. Este plan ha permitido trabajo en terreno, con protocolos para efectos de denuncia (...). Hasta hoy hay personas que disponen de información".

El rector de la UC, Ignacio Sánchez, añadió que es tarea de todos "contribuir a un ambiente de diálogo que nos permita avanzar hacia una sociedad en reconciliación, justicia y paz", y añadió que la iniciativa "nos puede ayudar a dar con la verdad y alcanzar el tan anhelado reencuentro".

Mientras que Erika Hennigs, directora de Londres 38, postuló que la iniciativa "no es solo una necesidad de los familiares, sino que también de la sociedad. No es un problema privado. Su muerte, su tortura, es un problema de los pueblos, de responsabilidad del Estado".